



Decretan amenaza de tsunami para Chile tras terremoto 8,7 en Rusia

Según el boletín del Shoa las olas llegarían a las 15.56 horas de hoy a San Antonio. Tres horas antes sonaría la alerta SAE para evacuar si es necesario.

Crónica
 cronica@lidresanantonio.

Un terremoto de magnitud 8.7 que a las 19.25 horas de Chile afectó a la península rusa de Kamchatka tenía hasta anoche bajo amenaza de tsunami a todo el territorio nacional.

Anoche Alicia Cebrián, directora nacional del Servicio de Prevención y Respuesta ante Desastres, Senapred, aclaró que el eventual tren de olas no llegará antes de las 9.25 horas del miércoles a Rapa Nui, y a Chile conti-



La evacuación se debe hacer tres horas antes de la hora estimada de la llegada de la primera ola “,

Carolina Quinteros,
 delegada provincial

nental lo hará aún más tarde, a contar de las 14.00 horas.

De acuerdo al boletín informativo emitido por

el Shoa las olas llegarían a San Antonio a las 15.56 horas de hoy.

Cebrián recordó que experiencias similares enseñan que la información técnica, en estos casos, varía conforme pasa el tiempo.

La delegada presidencial provincial, Carolina Quinteros, pasadas las 22 horas, informó en radio Chilena FM que “la alerta está en revisión” y llamó a “estar atentos a los canales de comunicación y a los comunicados oficiales”.

Apuntó que “desde Se-



TRES HORAS ANTES DE LA LLEGA DE LAS OLAS SE DEBERÍA EVACUAR.

napred se informó que es posible que se active la alerta SAE para quienes están en zona de inundación. Tenemos bastante tiempo. La evacuación se debe hacer tres horas antes de la hora estimada de la llegada de la primera ola pronosticada para las 15.56. Antes del mediodía deberá estar empezando el procedimiento”.

Sobre las clases hasta el cierre de esta edición no se tenía una información oficial.

En caso de evacuación la población se debe ubicar sobre la cota 30, que en el sector de Barrancas está en la avenida Independencia.

Hoy, a las 8.30 horas se realizará un Cogrid provincial, para evaluar la si-

tuación por esta amenaza de tsunami.

La Municipalidad de San Antonio, a través de un comunicado informó que “hasta el momento no existe peligro inminente para la población”.

Llamó a la “comunidad a mantener la tranquilidad y seguir informándose únicamente por canales oficiales”.